



EMBAJADA DE ISRAEL

COMUNICADO DE LA EMBAJADA DE ISRAEL

Aclaración sobre el anuncio del Gobierno de Honduras

18 de Agosto de 2009

En relación al anuncio que hizo el Gobierno de Honduras de que la Embajada de Israel en Argentina va a ser el vínculo entre los Gobiernos hondureño y argentino, aclaramos que:

- Israel no representa los intereses de Honduras en Argentina ni en ningún otro país y que nunca ha recibido una petición en este sentido.
- Israel observa los avances políticos en Honduras y no da ningún paso que pueda dañar la solución acordada entre las partes.

Lior Haiat (629 33 78 15)

Portavoz

Embajada de Israel

<http://embassies.gov.il/madrid>